

MEDIO: CNN EN ESPAÑOL  
NOTICIERO: CNN DINERO  
FECHA: 02/JULIO/2013

## Baja Fitch deuda de la Autoridad de Energía Eléctrica de Puerto Rico

XAVIER SERBIA: Vamos a Puerto Rico porque la agencia Fitch anunció la baja de la calificación de la deuda de la primera compañía pública de la isla, la Autoridad de Energía Eléctrica. Fitch bajó su nota de BBB+ a BBB- pero con perspectiva estable. ¿Por qué esa rebaja? Según la agencia se debe al mal desempeño de la compañía provocado en parte por la reducción del consumo eléctrico, el alto precio del combustible y la débil situación económica de Puerto Rico.

Fitch se une así a Moody's que el 20 de junio rebajó la calificación de los bonos de la Autoridad de Energía Eléctrica de Baa2 a Baa3 con perspectiva negativa. Esta agencia también lo achacó a la mala situación de la economía puertorriqueña-

¿Cuál ha sido la reacción del gobierno de la isla? Echar la vista atrás. El gobernador de Puerto Rico, Alejandro García Padilla, atribuyó la rebaja al rumbo emprendido por la compañía pública durante el anterior gobierno.

Cabe recordar que Fitch, Standard and Poor's y Moody's mantienen la deuda soberana de Puerto Rico en BBB-, el nivel precio de bono basura, en buena medida debido al abultado déficit público.